

# Concert gospel de Noël

Publié le 27/12/2018 à 04:55 | Mis à jour le 27/12/2018 à 04:55

CHÂTEAU-RENAULT



La chorale l'Odyssée Melody au cours de sa prestation.

Plus de 300 personnes sont venues assister au concert de Noël gratuit, offert par la Ville. L'invitée était Maïana Rosier, chanteuse et cheffe de chœur, avec 80 choristes venus interpréter des standards de Noël, des chants traditionnels revisités et du gospel. Immédiatement, Maïana Rosier a su créer une ambiance, une atmosphère festive, et cela se ressentait parmi les choristes, interprétant des chants de Noël mais surtout des standards comme « White Christmas » ou « Vive le vent » en version américaine, voire aussi quelques chants liturgiques. Maïana a créé un répertoire très swing et les chants étaient souvent revisités dans un rythme entraînant.

Elle a fait profiter le public de sa voix puissante, notamment dans « Un ange pour Noël », magistralement interprété.

Pétillante et énergique, Maïana Rosier arrive même à entraîner le public dans un chant zoulou repris ensuite par la chorale.

Passionnée de chant, cheffe de chœur de la chorale Euphonia, elle a créé « L'Odyssée Melody » en associant deux autres chorales de la région. Elle a su mettre en avant les solistes, mais surtout amener une ambiance joyeuse au sein des trois chorales et cela se ressentait tout au long du spectacle. Un vrai plaisir, mais surtout un grand voyage dans l'univers du chant choral.